

CONTAGIADA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 3-7-2011 12:24:01

Día ceniciento, en época de verano, será que el clamor de tristeza en que vivimos, bajo esta crisis, lo ha contaminado?

Aun que lo combata a mi me está afectando, siempre que voy de compras, pienso en los que no tienen medios, para comprar comida.

Y dejo de comprar o solo cojo lo mínimo, me da vuelta al estomago, pensar, en aquellos que teniendo cargos en la UE, alquilan limosinas, viven en grandes hoteles, comen en restaurantes, que lo que vale una cena es tanto como recibe un desempleado de la seguridad social.

Que tanta falta hacen los diputados en demasía, si hoy es todo mecanizado, porque no poner robots?

Bastaba un CD y daba para varias sesiones, total dicen siempre lo mismo!

Quien va a pedir cuentas a los que echaran el dinero por la ventana, o quien sabe en un bolsillo cualquiera?

Para ser modista, se tiene que aprender, o fontanero, electricista, albañil, medico abogado, o mismo ama de casa.

Qué y donde los políticos en general, estudiaran?

Creo que haciendo experiencias en nosotros, como si cobayas fuéramos. El resultado, salta a la vista, estamos enfermos, de tristeza, no tenemos nada, pues nada es nuestro, o mejor los impuestos si.

Quien me haberala de decir, que a mi edad, tendría un futuro tan negro!

Lloro aun hoy la muerte de mis padres, de tantos amigos y de entes queridos, estoy con la razón?

No fue mejor que partieran antes de este desastre?

Como se sentirían al mirar como quedaban sin nada? Después de una vida entera trabajando, para que sus hijos tuvieran un futuro, que una docena, o dos, les ha quitado, sin pena ni piedad?

Como se sentirán los plegadores de promesas falsas, que como por magia, hicieran de seres humanos, sombras ambulantes sin destino?

Revoltosa, impotente, veo, la gente de espaldas curvadas, mirando hacia abajo, arriba están los pisos que pagaran parte y ya no son de ellos, no pueden pagar lo que falta, cuanta ilusión sembraran, para crecer el miedo, el terror de no tener comida, ni ropa para sus hijos.

Si no matasen la clase media, todo sería distinto, pero en vez de dar más a quien necesitaba, con peso y medida, no dando lo que ya sabían que pronto le quitarían, porque no dejar vivir como antes ricos, remediados y pobres, siempre los habrá, en vez de empobrecer a todos?

Y ahora? Comemos los muebles que con sacrificio los fuimos comprando? O la ropa? O la cuna de los niños?

Que van a comer los viejos en asilos?

Sé que es duro lo que escribo, se también que hay mucha injusticia, pero porque no empezamos por arriba?

No por el empresario limpio, que aposto, en un negocio que daba de comer a mucha gente. No tenemos que empezar por los que están gobernando y ganando mucho dinero, con varios sueldos y muchas regalías.

Casi me da ganas de decir:" vamos todos ser políticos!"

Solo un apuntamiento, internacional son los océanos, el espacio aéreo y mas algunas cosas, pero crisis... será.

Cada uno, que juzgue como quiera, por mi ya tengo mi opinión.

Deseo que muy pronto, pueda escribir de manera distinta, de corazon.
Oporto, 3 de Julio de 2011
Carminha Nieves